

Wien, 12. Mai 1899

Meinster Freund!



Das Bild u. seine englische Übersetzung ist  
 über Land u. Meer diese Woche reichlich ver-  
 breitet. Bei dem Blatte spielen natürlich ac-  
 tuelle ~~franz~~ Angelegenheiten: Tobian, Chicago  
 eine wichtige Rolle u. der Raum ist auch nicht  
 groß, folglich müssen Artikel, die nicht so alt  
 sein werden. Vielleicht ist Laufen die Ver-  
 öffentlichung für Pfingsten vorbehalten, zu  
 jener des Typographentages.

Diese Zettelprobe ist Ihnen in  
 der Bibliothek u. kann das selbst nicht sein

Halla im Feldbrenn verpflagen, auf die  
Firn aufzuliegen. Die fünfseitigen  
Mauern habe ich doch nicht so genau  
als ich es zu erwarten sollte, wie ich die  
Hauptmauerarbeiten haben würde. Diese  
Verarbeitung geht mir viel zu langsam.  
Ich fand die Mauer in der Duffen  
Küchle. Nur 3 Tafeln publizierten  
über die Eisen so viele Lücken, das  
ich jetzt täuschl. Werde von ihr durch-  
gesehen, um alles nachzuholen, was  
fehlt. - Gestern waren wir, Sophie u.  
ich, übrigens bei ihr rechtig zur Tafel

geladen u. blieben von  $\frac{1}{2}$  bis  $\frac{1}{4}$  9  
Abend. Es war sehr gemütlich, die Eltern  
ist dir sehr angenehm. Bisfall, das ist  
"Glaubenslos" jetzt nicht, sehr gute Dinge  
Es war noch für kurze Zeit die Gräfin  
Stöckel da, die mir sehr gefiel,  
das zusammen mit uns eine sehr schöne  
Lager sehr Manjulas: ohne Zweifel  
mit guter Absicht von der Eltern geladen,  
damit sie die Unterfälle von irgend in  
objektiven Regionen bewegen. In der  
Zeit sind eine sehr mühsame Menschen in  
Madaunform vor, das sind die stöckel  
Näherung nicht. Gegen 8 Uhr verlassen

Wolfschilling nicht! Maximal 5 an Ems

Der Baron u. der Graf Adolf Duboy u. mit  
denn letzteren hatte ich viele wichtige Unter-  
redung. Das Ministerium hat mir die Pub-  
lication abgefragt: das Volontariat  
ist der einzige Profit aller Bauern!  
Sicher will mich der Graf mit Gantch  
Dienst machen, u. die Ems hat selbst  
sagen, dass er bei Gantch manufaktur  
zuerst sein Vermögen. Gut! Zeit wäre.

Am Kipitzballtag will ich mich  
nicht betheiligen u. Zunge der Komplizen  
tauschen, die man ihnen machen wird. Auf die  
Hofe. Ich bin ich auf; die Augen aus  
Öber haben mir auch nicht recht gefallen,  
gerade zu spielen fand ich sie jedoch nicht.  
Glossy habe ich schon auch nicht gesehen.

Freitagabend 1848

M. Neuber

In Wien der Litt. freimüthig  
das Vorkaufs gekauft, die zu beten, unser  
Präsident zu werden. Herzlichen Sie Ihre